10 月前半の相談事例-----

乗り合わせた住民と 岸辺駅エスカレーターで男性転倒

民商役員が連携して救助

やむなく、 救急車は5分ほどで到着。その間、民商の殳員がたう事とせた男性が救急車を呼び、女性が駅員に連絡に行きましたせ、村岡さんが自分のハンカチを手渡しました。乗り合わせ、村岡さんが自分のハンカチを手渡しました。乗り合わ エスカレーターに乗り合わせた 5、6名の方々と吹田民に寄り添い励ましました。10分ほどの間の出来事でしたが、救急車は 5分ほどで到着。その間、民商の役員がその男性せた男性が救急車を呼び、女性が駅員に連絡に行きました。 まれていたようで血が出ていました。 民商の役員 5 人が、男性が転倒する瞬間を見ていました。たま、この日、エスカレーター付近にいた工藤会長ら吹田 まれていたようで血が出ていました。近くのベンチで休まような形で救助しました。それでも耳たぶの一部が巻き込 方々は必死で体を起こそうとしますが、 しましたがどこにあるのか見つかりません。男性の周辺の 5人はすぐにエスカレー 救助することができました。 もが気が気でありません。 起こそうとしましたが、簡単に立ち上がれません。たま 終着まで間に合いませんでした。その間、 5 名の役員の見事な連携で大きな事故になることな ター 11 ターの中ほどで、 日(水)夜6時35分頃、 民商の役員が、 の隙間に入らないか、 男性の周辺にいた男女 5 ター 下から男性の体をすくい上げる 結局、安全装置は見つからず、 を止めようと安全装置を探 顔面に傷がつかないかとた。その間、衣服がエス JR岸辺駅北口下りエ いきなりバランスを崩 男性は転倒したま 名が助

> 札口まで」と言ったそうです。では、走った女性が怒って帰ってきました。 故は大事に至らずに済みました。もし、あの連絡道路やエ対応できないのではないかとの疑問もあります。今回の事したときに職員は何人いたのか?もしかして、人手不足で ることができませんでした。第3点は、 女性は南口の派出所まで言ったそうですが留守で知らせ事故の時は、駅員は管轄外で対応しなくてよいのか?この 岸辺駅の管轄ではありません」と言ったことです。 分かるところにない。しかし、問題が、 (に言っても「管轄外」と言われるのではないかとの不ベーター、 エスカレーターなどで事故があった場合に たそうですが います。 問題があります。 2 点目は、 いことです。 岸辺駅の職員が「エスカレー 点目は ところにするべきだと語 岡崎さんは、 どこが管轄なのか。 「岸辺駅の管轄は改 女性が事故を報告 事故後に見 連絡に見っている。 :誰も





伝言板 !

衆議院選挙報告集会(要連絡)

総選挙結果や今後の政治経済の動向を交流します。10月23日(月)夜7時 民商会館

吹田市主催・中小企業セミナ

売れる営業戦略とSNS活用法 10月23日 (月) 夜6時半 商工会議所 3 階大会議 室

全商連婦人部協議会·全国業者婦人決起集会

吹田民商婦人部からも参加します。いま「守りたい」いのち・くらし、 いま 守りたい いのち・くらし・10月26日 (木) 昼1時30分 東京 東京日比谷野外音楽堂 商売を

倉敷民商弾圧事件•禰屋裁判控訴審

片山支部の会員さん

親類が無申告になっている

夫婦とも社会保険に入る。

どのような内容になるか

ので申告させたい

あい川支部の会員さん

雇用保険料はどのくら

いになるか知りた

家族が失業した。

国保料が高い

ので減免申請したい 労働保険に入りたい

で手続きしてほしい。建設現場に入ることになった。

中央支部の会員さん

社会保険に入るが、

保険料がどのくらいになるか

知 Ŋ

納相談等がありました。

今月は社会保険や労働保険、

国保料、

国税や住民税の分

西尾常務理事が傍聴に参加します。10月27日(金)朝10時半 広島草 広島高裁岡山支部

共済会主催・天王山ハイキングとビール工場見学

参加費1200円(共済会員は60円)弁当あり 参加希望者は事務局までご連絡くださ 11月5日(日) 朝 10時JR山崎駅改札前集合

2017年10月22日 商工 一新聞は経営の くらし 知恵

消費税の計算の仕方を知りた

国民健康保険料の減免の仕方を知りたい

千里山支部の会員さん

国税も市府民税も滞納している。

分納したい。

えてほしい。

会費集金は会員の心をあつめる活動です 毎月1 ば 〇日までには集めま 毎週必ず届け ま よう